



Glauben, Brauchtum und Sport in Greimharting

Beitrag

Glaube Brauchtum und Sport, das passt nicht zusammen? Der Trachtenverein Ratzingerh h Greimharting bewies am vergangenen Samstag, den 29. Juni das Gegenteil. Um 09.00 Uhr morgens beteiligten sich die Mitglieder des Trachtenvereins am Festgottesdienst zum Kirchenpatrozinium der Filialkirche Peter&Paul in Greimharting. Der festliche Gottesdienst wurde durch Herrn Pfarrer Gottfried Gregel zelebriert.

Um 13.00 Uhr trafen sich dann die Mitglieder und Helfer zum Herrichten und Vorbereiten des traditionellen Kirtanz des Trachtenvereins, der immer am 29. Juni bei sch nem Wetter durchgef hrt wird. In diesem Jahr wurde aufgrund der Fu ball-Europameisterschaft kurzerhand entschlossen, gemeinsam mit dem Ortsverein Rot-Wei -Ratzingerh he eine Live- bertragung des EM-Spieles Deutschland-Niederlande im angrenzenden Gemeindehaus anzubieten.

Um 19 Uhr er ffnete stellvertretender Vorstand Josef Bauer mit seiner Begr ung den Kirtanz. Durch den Abend begleitete bei sch nstem Wetter die Blaskapelle Prien mit bester musikalischer Darbietung. Die Auftritte der Kinder- und Jugendgruppe sowie der Aktivengruppe und der Goa lschnalzer begeisterten das zahlreiche Publikum auf dem Greihartinger Dorfplatz unter der alten Eiche. F r das leibliche Wohl sorgte der Trachtenverein u.a. mit selbstgemachten Grillschmankerln, frischem Backfisch sowie Leberk se oder K seplatten, zu dem Bier vom FI tzingerbr u Rosenheim serviert wurde. Die selbstgemachten Kuchen an der Kaffeebar fanden auch trotz der hohen Temperaturen gro er Beliebtheit.

Stechm ckenplage? Kein Problem – Auch dies hatte der Verein unter Kontrolle. Auf jedem Tisch wurden Spiralen zur M ckenabwehr aufgestellt, so konnte man das Fest genie en ohne gestochen zu werden.

Als um 21 Uhr die  bertragung des EM-Spieles im Gemeindehaus startete, wurde es auf dem Dorfplatz nur bedingt leerer. Viele der Besucher genossen trotz der  bertragung die musikalischen Darbietungen der Priener Blaskapelle. Nach dem Spiel er ffneten die Aktiven des Vereins die Bar und so konnten wieder alle Gemeinsam den Abend sch n ausklingen lassen.

Im Großen und Ganzen kann man sagen, dass es ein sehr schönes Fest war, das dank der guten Zusammenarbeit der Mitglieder und der Ortsvereine zu einem großen Erfolg wurde.

Bericht und Fotos: Franz Fischer























Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Dorffest
2. Greimharting
3. MÄ¼nchen-Oberbayern
4. Rosenheim
5. Trachtenverein Greimharting